

Ecopetrol premió los mejores pesebres ecológicos de municipios del norte del Huila

por TSM Noticias · 30 diciembre, 2021 · 10 views · 2 mins read



Facebook

Twitter

LinkedIn

El espíritu de la Navidad y la tradicional elaboración del pesebre en familia revivió en 43 veredas de seis municipios del norte del Huila donde por iniciativa de **Ecopetrol** se realizó el concurso de pesebres ecológicos.

La actividad buscaba incentivar el trabajo en equipo de niños y adultos de las comunidades participantes, promoviendo el fortalecimiento comunitario y dejando un mensaje de cuidado del medio ambiente a través de la elaboración de un pesebre ecológico con el cual se dio importancia al reciclaje y el aprovechamiento de esos materiales, explicó María Teresa Manrique, profesional social de **Ecopetrol**.

Los participantes de Neiva, Aipe, Palermo, Tello, Villavieja y Yaguará recurrieron al papel reciclado, las botellas, panales de huevo y cartón para escenificar el nacimiento de Jesús en Belén.



“Decidimos participar para concientizar a la comunidad sobre la importancia del reciclaje, uniendo a las familias alrededor del pesebre y enseñándole a nuestros hijos a reciclar”, puntualizó Jenifer Cerquera, habitante de la vereda La Floresta en el municipio de Yaguará.

Este concurso permitió que varios de los participantes se llevaran premios representados en sillas de auditorio, mesas plegables, punto ecológico para separación en la fuente y cabina de sonido con micrófono, entre otros.

Martha Lucía Arias, habitante de la vereda El Dindal, resaltó que uno de los premios más importantes para su comunidad fue la posibilidad de “enseñar la unión y el cuidar el medio ambiente”.



Estos fueron los pesebres galardonados

Centro poblado Guacirco Sector Colinas de Iguá municipio de Neiva.

Parroquia San Isidro Labrador vereda La Floresta municipio de Yaguará.

Junta de acción comunal vereda El Dindal del municipio de Aipe.

Parroquia Nuestra Señora del Carmen Vereda Tamarindo del municipio de Neiva.

Grupo de jóvenes de la junta de acción comunal de la vereda La Jagua del municipio de Neiva.